



Exitosa Feria de Emprendedores en el CBTis 162 5▶



Perritos sin hogar estrenan casa gracias a maestra que designa proyecto ecológico a sus alumnos 9▶

Joven intenta salvar a sus hermanos y los 3 mueren ahogados en una olla de agua agrícola

12▶

Abierta, convocatoria para reclutar personal de custodia para penales de Michoacán

12▶

¡ALERTA! Descubren peligroso ciberfraude en WhatsApp, ofrecen empleo fácil para luego robar tus datos bancarios.

12▶

Anuncia Bedolla fondo federal de estabilización a municipios; apoyará obra pública 10▶



Presa del Bosque registra niveles críticos 10▶



Edición PDF

Escórame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononline.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$10.00 Ejemplar

Fundador y Director General: René Serrano García

MIÉRCOLES 28 de Junio de 2023 AÑO XXXIX No. 2790

Transformación de Zitácuaro proyecta 10 mil MDP en inversión pública y privada

Transformación de Zitácuaro proyecta 10 mil MDP en inversión pública y privada

- Presenta Toño Ixtláhuac consolidación de este proyecto, respaldado por el gobierno de Michoacán.

Zitácuaro, Mich., a 26 de junio de 2023.- Juan Antonio Ixtláhuac, expuso la consolidación de la inversión pública y privada más importante en la historia de

Zitácuaro, gracias al respaldo y apoyo decidido del gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla.

En este compendio de acciones, destacan las obras de infraestructura en proceso, mismas que mejorarán la conexión y los servicios públicos en toda la demarcación.

Con una inversión pública-privada de 10 mil millones de pesos, el Gobierno de Soluciones, presentó ante los comunicadores de la entidad, una transformación inminente para el municipio que está en vísperas.

La rectificación de las Curvas del Gato, un paso a desnivel en la salida Toluca-Morelia, la remodelación del acceso a Zitácuaro, a la altura de Curungueo, la primera Clínica de Especialidades, la ampliación de la planta chilena ARAUCO, que figurará como la mejor del país en su tipo, entre otras son las magnas obras que integran este recurso sin precedentes.

#Ruta100; un éxito del Gobierno de Soluciones

-Más de 50 caminos mejorados gracias a esta iniciativa de la administración de Toño Ixtláhuac.

Zitácuaro, Mich., a 24 de junio del 2023.- Ruta 100 surge por la motivación y disposición de la ciudadanía de trabajar de manera coordinada con el Gobierno Municipal, en el mejoramiento de caminos, en comunidades y colonias.

Toño Ixtláhuac, hoy encabezó la quinta entrega del programa #Ruta100, donde dotó de 72 toneladas de cemento para distintas comunidades como: San Miguel, Aputzio de Juárez, San Felipe, San Juan Zitácuaro, El Aguacate, Fransisco Serrato, la colonia Emiliano Zapata y Curungueo; favoreciendo a 17 caminos de estás demarcaciones.

El presidente municipal indicó que su gobierno aporta el cemento y los beneficiarios la mano de obra, logrando una respuesta favorable de la ciudadanía en distintas comunidades y colonias para trabajar en coordinación con el Ayuntamiento.

De manera cotidiana, el edil supervisa los avances de caminos y calles en diversas tenencias y zona urbana, donde también existe infraestructura en proceso a través de este proyecto exitoso de la actual administración y que es alterno al Programa Anual de Obra Pública.



En la capital michoacana y ante medios de comunicación, el presidente municipal, Juan Antonio Ixtláhuac, expuso la consolidación de la inversión pública y privada más importante en la historia de Zitácuaro, gracias al respaldo y apoyo decidido del gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla.



Ruta 100 surge por la motivación y disposición de la ciudadanía de trabajar de manera coordinada con el Gobierno Municipal, en el mejoramiento de caminos, en comunidades y colonias.



Directorio Informativo La Región

- Fundador y director general: **René Serrano García.**
 - Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 - Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 - Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 - Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 - Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 - Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 - Articulisitas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.**
- Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.**



JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN TELS. 153-09-03 Y 153-53-24	C.P. 61500	5 DE MAYO SUR N° 41-A notario38@hotmail.com
--	------------	--

PLANES TELCEL
PLUS

NECESITAS **1**
LA RED
MÁS VELOZ

OPPO Reno 7

SAMSUNG Galaxy A54 5G

Cámbiate a Telcel

la mejor red

Y TE LLEVAS

TRIPLE DE GIGAS



ILIMITADAS

¡Durante todo tu contrato!

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

Al portear a Telcel y contratar un Plan Telcel Max Sin Límite participante (abierto a consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes(MB) adicional al doble de la cantidad en el plan; durante todo el plazo contratado (18, 24 y 36 meses en Planes Telcel Max Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en plazo libre. Los MB se otorgan de forma mensual. Los MB otorgados por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se perderán. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida al plan contratado. Los beneficios de la portabilidad a Telcel aplicarán una vez por número celular. Válido únicamente en la primera portabilidad histórica de la línea. Si el usuario cancela la línea o se porta fuera de Telcel dentro del periodo promocional, el beneficio se perderá y no será otorgado nuevamente aun y cuando se porte de nuevo a Telcel. Promoción no acumulable con otras promociones que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto CDIO, edo. Mex., Hidalgo y Morelos al 30 de junio del 2023. Información en www.telcel.com. Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUERON LOS INDICIOS Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERAN SUJETARSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO MÓVIL vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones: Folios: 235989, 235970, 23871 y 238672.

Arranca plataforma de acreditación laboral en Michoacán

- La proyección es tener registrados, para finales de año, medio millón de empleos ante el IMSS



A partir de este lunes 26 de junio y durante los próximos tres meses estará abierta la plataforma acreditacionlaboral.sedeco.michoacan.gob.mx, en la que los patrones podrán registrar la información de sus trabajadores y dejar constancia de su cumplimiento de obligaciones en materia laboral.

En el PRI los liderazgos se construyen con base al trabajo: Gloria Tapia

- Celebró la presencia en tierras michoacanas de la senadora Beatriz Paredes Rangel, priísta de gran trayectoria y con un compromiso incuestionable para el desarrollo de nuestro país

En el Partido Revolucionario Institucional los liderazgos y el ejercicio de la política se construyen con base al trabajo, no por nada este instituto político es el gran constructor de la institucionalidad en nuestro país, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRI en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro, celebró la presencia en tierras michoacanas de la senadora Beatriz Paredes Rangel, priísta de gran trayectoria y con un compromiso incuestionable para el desarrollo de nuestro país.

"Sin duda Beatriz Paredes es una figura referente del trabajo político de las mujeres en México, abrió camino y brecha en tiempos en que la participación de las mujeres encontraba todavía más resistencias que las que podemos vivir ahora, eran momentos en que nuestra legislación aún no contemplaba garantizar estos derechos y en lo que dio y ha dado lucha para que se pudiera cristalizar".

Gloria Tapia apuntó que priístas como Beatriz Paredes son ejemplo de que los liderazgos priístas se construyen con base al trabajo, a un tesón inquebrantable por contribuir en mejores condiciones para el desarrollo de las y los mexicanos.

"El PRI es un partido sólido porque es la labor de sus militantes la que históricamente lo ha fortalecido, porque la improvisación no tiene cabida y la experiencia acumulada por su capital humano da claridad de rumbo".



En el Partido Revolucionario Institucional los liderazgos y el ejercicio de la política se construyen con base al trabajo, no por nada este instituto político es el gran constructor de la institucionalidad en nuestro país, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRI en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

Morelia, Michoacán, 26 de junio de 2023.- A partir de este lunes 26 de junio y durante los próximos tres meses estará abierta la plataforma acreditacionlaboral.sedeco.michoacan.gob.mx, en la que los patrones podrán registrar la información de sus trabajadores y dejar constancia de su cumplimiento de obligaciones en materia laboral.

Así lo informó el secretario de Desarrollo Económico, Claudio Méndez Fernández en la conferencia de prensa presidida por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, en la que anunció que, en coordinación con las autoridades competentes, se realizarán recorridos

durante el referido lapso, para difundir entre las empresas de los tres sectores de la economía, la puesta en operación de la plataforma.

La proyección es registrar medio millón de empleos para finales del 2023 y alcanzar en el 2024 a más de 520 mil puestos de trabajo dados de alta ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

También dio a conocer que está por ser emitido el reglamento relativo a las visitas de inspección de las condiciones generales de trabajo, que corresponden a la Sedeco, con base en la legislación federal en materia laboral.

Méndez Fernández agregó que la plataforma estará operando en los servidores del Gobierno de Michoacán; una vez que las empresas se hayan registrado, recibirán la acreditación en un plazo de cinco días hábiles. Cada acreditación contará con un Código QR que la blinda.

Encuentros pedagógicos reunieron a más de 500 docentes en esta semana: SEE

Supervisores, docentes y demás actores educativos dialogaron y propusieron para la mejora educativa.

Morelia, Michoacán; 25 de junio de 2023.- Con diversos encuentros pedagógicos, esta semana la Secretaría de Educación del Estado (SEE), a través de la Subsecretaría de Educación Básica, convocó a más de 500 docentes, supervisores, jefes de enseñanza y demás actores educativos, quienes dialogaron y trabajaron en rutas para la mejora educativa en Michoacán.

"Es muy importante para nosotros que sean los propios maestros y maestras quienes intervengan en la mejora de los procesos, por eso serán constantes estos espacios para el intercambio de ideas, la construcción de propuestas y la ejecución de acciones que nos lleven a la transformación educativa", expresó la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar.

Uno de los encuentros más grandes que se llevó a cabo en la semana, fue el encuentro estatal Saberes Pedagógicos de Educación Secundaria que tuvo lugar en Pátzcuaro y fue con supervisores, jefes de enseñanza y docentes.

En dicho evento se contó con la subdirectora de Desarrollo e Innovación de Materiales Educativos de la SEP, Ysabel Camacho Norzagaray, quien compartió con los presentes las bases de la Nueva Escuela Mexicana para su práctica aplicación en las aulas.

Otro de los espacios que reunió a cientos de docentes y supervisores fue la mesa de diálogo Instituciones que atienden alumnos con aptitudes sobresalientes, misma que se realizó en el Instituto Michoacano de Ciencias de la Educación (IMCED), donde quienes atienden alumnos con aptitudes sobresalientes, abordaron diversos retos y oportunidades para mejorar la Educación Especial.



Con diversos encuentros pedagógicos, esta semana la Secretaría de Educación del Estado (SEE), a través de la Subsecretaría de Educación Básica, convocó a más de 500 docentes, supervisores, jefes de enseñanza y demás actores educativos, quienes dialogaron y trabajaron en rutas para la mejora educativa en Michoacán.

Éxito total de la Carrera Atlética del Día del Padre convocada por la ASEGH

- Jesús López Pérez ganador absoluto de la carrera con un tiempo de 21:46, Alan Sánchez segundo en varonil 20.



H. Zitácuaro Michoacán, 24 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Más de 100 personas de todas las edades participaron en la carrera atlética del Día del Padre, convocada por la Agencia Integral para el Desarrollo Estratégico en Seguridad Humana y Aplicación de la Ley (ASEGH).

El punto de reunión fue Avenida Revolución Sur, esquina con Pueblita y el recorrido consistió en todo el circuito, para ello se tuvieron contempladas 5 categorías en sus ramas varonil y femenil.

El responsable de dar el banderazo de salida fue el Presidente de ASEGH A.C. José Antonio Bernal Bustamante y también se sumó a todo el contingente junto con su mascota.

Con un tiempo de 21:46 segundos el joven

Zitacuarenses Jesús López Pérez fue el ganador absoluto de la carrera.

Asimismo en Libre 21-35 varonil, primer lugar Jesús López Pérez, segundo lugar Fernando Medina y tercer lugar Abraham Pérez; en rama femenil, primer lugar Lorena Olivares, segundo lugar Brisa Rubí Torres y tercer lugar Karla Monroy.

Juvenil 20 varonil: primer lugar Jesús Argueta, segundo lugar Alan Sánchez, y tercer lugar Alvarez; en femenil, primer lugar Elena Oregon, Jiména Pascual y tercer lugar Perla Díaz.

Varonil 50+, primer lugar Miguel Angel García, segundo lugar Eduardo Colin y tercer lugar Claudio Rojas.

Luego de llevar a cabo la premiación, Bernal Bustamante, se dijo contento por la convocatoria tras participar más de 100 corredores que respondieron al llamado con entusiasmo.

Anunció que estas actividades se estarán realizando dos veces al mes, el próximo circuito será en las inmediaciones de los terrenos de la feria a campo traviesa, además de más carreras ciclistas para motivar la actividad física.

“Nos llena de alegría debido que hay motivación generando que yo como presidente haya participado, determina que los convocados deben de dar más, se tiene competidores de buen nivel y buscamos generar una costumbre para que las personas se ejerciten”, expresó.

Recalcó que la idea es generar una atracción principalmente a los jóvenes y con ello alejarlos de malos vicios a través del deporte.

Hay que mencionar que la inscripción fue totalmente gratuita, se entregaron playeras y se premiaron a los tres lugares de cada categoría.

Exitosa Feria de Emprendedores en el CBTis 162

- Estudiantes presentan 49 proyectos innovadores

Zitácuaro, Mich., 26 de junio de 2023.- En una destacada muestra de creatividad y espíritu emprendedor, el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTis) 162 organizó su Feria de Emprendedores, en la cual estudiantes del segundo semestre presentaron un total de 49 proyectos desarrollados como parte del Modelo de Emprendedores de la Educación Media Superior.

El evento fue inaugurado por la Mtra. Lud Divina Ángeles, quien asistió en representación del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac, y contó con la presencia de la directora del plantel, la Dra. en Educación, Rocío Alcántar Elizalde.

La Feria de Emprendedores se llevó a cabo en las instalaciones del CBTis 162 y brindó una plataforma para que los jóvenes emprendedores exhibieran sus ideas innovadoras y demostraran sus habilidades empresariales. Los proyectos abarcaron una amplia variedad de sectores, desde tecnología hasta alimentos y moda, entre otros.

Rocío Alcántar Elizalde, directora del CBTis 162, se mostró orgullosa de los logros de sus alumnos y resaltó el trabajo en equipo y la creatividad demostrada en cada proyecto presentado. Asimismo, agradeció el apoyo de las autoridades municipales y el respaldo de la comunidad educativa para llevar a cabo esta exitosa feria, que brinda una oportunidad invaluable para poner en práctica los conocimientos y habilidades, y establecer contactos con posibles inversionistas y empresarios.

Con la conclusión de esta exitosa feria, el CBTis 162 reafirma su compromiso de formar a jóvenes emprendedores y brindarles las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos del mundo empresarial, impulsando así el desarrollo económico y social de la comunidad.



En una destacada muestra de creatividad y espíritu emprendedor, el Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTis) 162 organizó su Feria de Emprendedores.

Ciudadanos limpian acceso a la zona arqueológica Ziráhuato de los Bernal-San Felipe los Alzati

- Convocatoria hecha por la sociedad civil

- Ciudadanos decían estar interesados pero solo acudieron 6 personas

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Liderados por Luis Eduardo Baños Gomora, activista y ambientalista local, un grupo de ciudadanos llevaron a cabo acciones de limpieza en el camino que conduce a la zona arqueológica Ziráhuato de los Bernal-San Felipe los Alzati.

La convocatoria fue lanzada a través de redes sociales y causó interés de los ciudadanos, muchos señalaron estar interesados en acudir. Sin embargo a la cita solo llegaron 6 personas.

El punto de reunión fue la misma zona arqueológica y a partir de ahí se dedicaron a quitar hierbas y todo tipo de ramas que obstaculizan el camino empedrado. Hay que mencionar que este camino representa dos carriles pero por las ramas, desde hace muchos meses sólo un vehículo puede circular y no dos.

Entre los presentes estuvieron Ana Zetina, María González, Alan Yeremi, Adán Clemente, Emilio Aguayo y Eduardo Baños. Todos trabajaron por

tres horas y lograron avanzar 600 metros, los trabajos consistieron en cortar ramas y hierbas a base de machete y güiro, así como sacarlas a la orilla para que hubiera mayor visibilidad.

Al respecto, Baños Gomora lamentó la poca participación que se tuvo en esta causa, sin embargo, agradeció a quienes sí se sumaron y señaló además que se valora una segunda jornada ya que falta mucho por hacer en dicha zona.



Liderados por Luis Eduardo Baños Gomora, activista y ambientalista local, un grupo de ciudadanos llevaron a cabo acciones de limpieza en el camino que conduce a la zona arqueológica Ziráhuato de los Bernal-San Felipe los Alzati.

Este 15 de julio inicia la remodelación del mercado de Pátzcuaro: Bedolla



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, indicó en conferencia de prensa que el próximo 15 de julio comienzan los trabajos de remodelación del nuevo mercado municipal de Pátzcuaro que costará alrededor de 300 millones de pesos.

Con nuevo mercado de Pátzcuaro, Gobierno de Michoacán fortalecerá la economía popular: Morena

Morelia, Michoacán; 27 de junio del 2023.- El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, consideró que el proyecto del nuevo mercado municipal de Pátzcuaro, contribuirá para que el pueblo mágico sea un referente de desarrollo social y económico en la región.

“Todos los días se demuestra que, con honestidad, con un buen ejercicio de los recursos públicos y con visión municipalista, el rescate de Michoacán está puesto en marcha”, recalcó Celis Silva.

Añadió que es un acierto que el Gobierno de Michoacán a través de la Secretaría de Gobierno, otorgue apoyos económicos a los comerciantes que serán reubicados con montos que oscilan entre los 10 mil y 20 mil pesos, lo que contribuirá para cubrir las necesidades de los trabajadores y sus familias.

El líder morenista, mencionó que la oposición debe dejar de lado la obstaculización para el desarrollo de los municipios y comenzar a respaldar las acciones que contribuyan con el bienestar social.

“No podemos permitir que actores políticos ajenos a las necesidades de los comerciantes interfieran en el progreso de la entidad, los tiempos donde se beneficiaban los intereses particulares a costa del pueblo terminaron”, finalizó Juan Pablo Celis.



El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, consideró que el proyecto del nuevo mercado municipal de Pátzcuaro, contribuirá para que el pueblo mágico sea un referente de desarrollo social y económico en la región.

Morelia, Michoacán, 26 de junio de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, indicó en conferencia de prensa que el próximo 15 de julio comienzan los trabajos de remodelación del nuevo mercado municipal de Pátzcuaro que costará alrededor de 300 millones de pesos.

Es así que, entre hoy y hasta el próximo 28 de junio, se realizará la tercera etapa de registros y revisión de incidencias para los comerciantes que serán reubicados dentro del nuevo mercado; así como para quienes no pudieron acudir en las dos etapas anteriores a registrarse y acceder a la carta compromiso.

Juan Carlos Oseguera Cortés, subsecretario de Gobernación, informó que serán un total de 358 comerciantes los que serán reubicados, de los cuales, 166 son del interior del mercado y 192 se encuentran en la explanada. Todos, dijo, recibirán apoyos cuyos montos van desde los 10 mil hasta los 20 mil pesos, dependiendo el giro comercial.

Aclaró que los comerciantes que se ubican en las calles Libertad, Codallos, Volador y Tanganxoan, que albergan el comercio popular, no serán reubicados y tampoco podrán acceder a los apoyos que brindará el Gobierno.

Por su parte, Juan Daniel Manzo Rodríguez, director de Gobernación en el Estado de Michoacán, señaló que para contar con un espacio dentro del nuevo mercado los comerciantes deben presentar su identificación oficial, así como antecedentes de permisos o registro de que cuentan con un local en el actual mercado. Esto para tener una carta compromiso que les garantiza un espacio y la asignación de un permiso temporal por un periodo de 18 meses en los lugares provisionales que se ubicarán en la Plaza Gertrudis Bocanegra y en la Unidad Administrativa.

Es de destacar que quienes cuenten con su carta compromiso, podrán tener derecho a un apoyo económico, previo al inicio de la reubicación y de esa forma, poder liberar los espacios del mercado para dar comienzo con los trabajos de remodelación del mismo y así impulsar que Pátzcuaro obtengan el reconocimiento de Patrimonio Mundial de la Humanidad por parte de la Unesco.

En un año se generaron en Michoacán casi 16 mil empleos formales: Sedeco

- Con la estrategia de formalización laboral que emprende el Gobierno de Michoacán se espera que más empresas inscriban a sus trabajadores en la seguridad social.

Morelia, Michoacán, 24 de junio de 2023.- De mayo de 2022 a mayo de 2023, en Michoacán se generaron 15 mil 993 empleos formales en los tres sectores de la economía, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

De acuerdo con datos de la plataforma Consulta Dinámica Cubos, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), tan solo de enero a mayo de este año, fecha en que se generó el último reporte, se registraron 4 mil 744 nuevos empleos en la entidad.

A la fecha, en Michoacán se tiene un total de 480 mil 918 trabajadoras y trabajadores afiliados al IMSS.

Cabe señalar que existe una tendencia cíclica de pérdida de empleos en el sector primario entre los meses de abril y mayo, periodo en el que se ha identificado que coincide con el fin del periodo de cosecha de berries.

Por otra parte, con acciones como la estrategia de formalización laboral emprendida por el Gobierno de Michoacán, en conjunto con empresas de los tres sectores de la economía estatal, se espera que más unidades económicas inscriban a sus trabajadores en la seguridad social, a fin de dar cumplimiento a lo que establece la legislación en materia laboral, tanto nacional como internacional.



De mayo de 2022 a mayo de 2023, en Michoacán se generaron 15 mil 993 empleos formales en los tres sectores de la economía, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

30 instituciones educativas participan en la acción “Guardianes de la Heroica”

- Durante una semana recibieron capacitación para cuidar el medio ambiente a través del reciclaje y otras prácticas



Un total de 30 instituciones educativas, tanto jardines de niños, primarias y secundarias, participaron en la acción denominada “Guardianes de la Heroica”, impulsada por la Secretaría de Servicios Ciudadanos.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de 30 instituciones educativas, tanto jardines de niños, primarias y secundarias, participaron en la acción denominada “Guardianes de la Heroica”, impulsada por la Secretaría de Servicios Ciudadanos.

El programa consistió en que durante una semana recibieron capacitación para que cuiden el medio

ambiente a través del reciclaje para reutilizar algunos artículos.

Este martes, dicha estrategia finalizó con la entrega de reconocimientos de manos del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela. Dicho evento se realizó en el auditorio del Complejo Deportivo Salesiano.

En su mensaje, el alcalde de Zitácuaro felicitó a todos los niños por participar en este tipo de programa, mucho más porque actualmente se requiere que todos hagan conciencia en el cuidado del planeta y esto sólo se logrará cuando se trabaje en equipo.

“Si alguien tiene cariño y pasión por defender la ciudad, estoy seguro que son niños y niñas de Zitácuaro”, expreso.

Asimismo el edil anunció la inauguración en 10 días de la alberca semi olímpica en la Unidad Deportiva Siglo XXI que dará espacio a toda la población que quiera aprender a nadar. También en poco tiempo se tendrá la ciudad de los niños.

Por su parte, Amado Contreras Ramírez titular de Servicios Ciudadanos recalzó que es necesario fortalecer los vínculos entre autoridades y ciudadanos para generar buenas prácticas que redunden en el cuidado del planeta. El reto, es cumplir con sus obligaciones y propiciar una mejor participación ciudadana.

IZJU lanza convocatoria para el Premio al Mérito Juvenil 2023

- 19 de julio, fecha límite para la recepción de propuestas



H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Jóvenes que destaquen en algún rubro y que haya puesto en alto el nombre del municipio, puede ser candidato a recibir el Premio al Mérito Juvenil, máximo reconocimiento que entrega el Gobierno Municipal a este sector de la población.

En conferencia de prensa, el titular del Instituto Zitacuarenses de la Juventud (IZJU), Eduardo Vázquez Saavedra resaltó que en el municipio hay mucho talento en diferentes rubros y este reconocimiento es una oportunidad para que se valore el trabajo de estos jóvenes.

Según la convocatoria, pueden participar jóvenes de 17 a 29 años de edad y las categorías contempladas son: académico, artístico cultural, social, deportivo medio ambiente, discapacidad e integración, innovación tecnológica.

Entre los requisitos se encuentran: ser zitacuarenses o tener un año como residencia, distinguirse en alguno de los 7 rubros, entregar currículum con soporte impreso y al correo solucionjovenzitaacuaro@gmail.com; así como acta de nacimiento, comprobante de domicilio, identificación oficial y una carta propuesta.

Respecto al periodo de inscripciones están serán a partir de este 27 de junio al 19 de julio en Avenida Hidalgo Oriente 79, en las oficinas del IZJU. Se premiará el primer lugar de cada categoría y recibirán reconocimiento, medalla y un estímulo económico y los encargados de elegir a los ganadores será una comisión especial.

Acompañado de la regidora Karina Alvarado Alcantar, Félix Reyes Posadas, Yunuén García Téllez y el joven Luis Eduardo Pascual, galardonado del año pasado, el titular del IZJU convocó a todos los jóvenes del municipio a participar, al hacerlo también tendrán la oportunidad de participar en este mismo reconocimiento pero a nivel estatal.

Gobierno Digital facilita inscripción de constructoras al padrón de contratistas de SCOP

- Es indispensable para participar en licitaciones de infraestructura a cargo del Gobierno de Michoacán.

Morelia, Michoacán, 25 de junio de 2023.- Para participar en todo proceso de licitación de infraestructura a cargo del Gobierno de Michoacán y los 113 municipios del estado, las empresas constructoras deben estar inscritas en el Padrón de Contratistas de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), por ello, la dependencia ha emprendido los procesos anuales de inscripción y renovación en línea.

Lo anterior, en congruencia con los objetivos del Gobierno Digital, política pública promovida por la presente administración estatal para facilitar los trámites y servicios institucionales en favor de la ciudadanía en general, pero especialmente de aquella que reside en las localidades más alejadas de la capital michoacana.

En consecuencia, a partir de este año 2023, las personas físicas y morales no tienen que acudir de manera presencial a las oficinas de la SCOP para hacer la tramitación, modalidad que implicaba gasto excesivo de tiempo y dinero, ante la necesidad de cumplir los requisitos que completan cabalmente el proceso de solicitud e integración correcta del expediente requerido.

Ahora, es posible hacerlo al acceder a la dirección electrónica <https://padroncontratistas.scop.michoacan.gob.mx/scop/>, donde, a la fecha, hay un total de 174 empresas constructoras dadas de alta.



Para participar en todo proceso de licitación de infraestructura a cargo del Gobierno de Michoacán y los 113 municipios del estado, las empresas constructoras deben estar inscritas en el Padrón de Contratistas de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), por ello, la dependencia ha emprendido los procesos anuales de inscripción y renovación en línea.

Intensifica SSM operativo de vigilancia en venta de alimentos

- Para proteger a la población de las enfermedades gastrointestinales.



Ahh Chingá...!

Dr. Mercala: La diabetes tipo 1 es una condición autoinmune que ataca al páncreas en la que se interrumpe su capacidad para producir insulina. Si bien la diabetes tipo 1 no tiene cura, es posible controlarla por medio de una alimentación nutritiva y con ayuda de un nutriólogo para contar los carbohidratos requeridos para consumir una cantidad adecuada de insulina. De acuerdo con diversas investigaciones, existen otras estrategias saludables que podrían ayudar a controlar mejor esta enfermedad, tales como hacer ejercicio con regularidad y recibir suficiente luz solar. Es la principal causa de amputaciones de miembros inferiores, insuficiencia renal y ceguera en adultos. Lo sorprendente es que, en los últimos 20 años, el número de diabéticos se ha duplicado.

DIABETES TIPO 1

En los últimos 20 años el número de diabéticos se ha duplicado

Morelia, Michoacán, 26 de junio de 2023.-* La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), a través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), vigila los establecimientos que expenden y preparan productos alimenticios, para proteger a la población de las enfermedades gastrointestinales.

En lo que va del año, verificadores de la Coepris han realizado más de mil muestras a igual número de negocios con venta de comida, tanto pesqueros como con venta de carne, lácteos y alimentos preparados, en aras de prevenir los riesgos sanitarios y las intoxicaciones por consumo de alimentos en mal estado.

Como parte de las acciones para establecer un eficaz control sanitario del

agua, se llevaron a cabo 353 muestreos a plantas purificadoras, incluidas las de hielo, para determinar sus características micro biológicas y asegurar que estén en buenas condiciones para su consumo.

Además, para prevenir la incidencia de enfermedades, se impartieron 50 capacitaciones a comerciantes, vendedores y dueños de establecimientos sobre el manejo higiénico de los alimentos, desde su elaboración, almacenamiento, distribución y manipulación de los mismos.

En estas actividades se resalta la importancia de las buenas prácticas de higiene, desde el aseo personal, la desinfección de sus espacios y la conservación de los alimentos, así como de sus equipos y utensilios.

Ante las altas temperaturas registradas, se incrementa el riesgo de contraer enfermedades gastrointestinales por la ingesta de alimentos en mal estado, factor por el cual se intensifican las acciones de vigilancia sanitaria, durante esta temporada.

Nombran a Cotija como nuevo Pueblo Mágico de Michoacán

- A la fecha, tiene la entidad 10 destinos turísticos inscritos en la lista de Pueblos Mágicos.

Ciudad de México, 26 de junio de 2023.- La ciudad de Cotija, es desde hoy el nuevo Pueblo Mágico de Michoacán, sumándose a la lista que a la fecha tiene 177 destinos de todo el país.

De esta forma, Michoacán está entre los estados líderes con más Pueblos Mágicos del país: Pátzcuaro (06 de junio de 2002), Tlalpujahua (27 de julio de 2005), Cuitzeo (13 de noviembre de 2006), Santa Clara del Cobre (16 de junio de 2010), Angangueo (21 de marzo de 2012), Tacámbaro (21 de noviembre de 2012), Jiquilpan (27 de noviembre de 2012), Tzintzuntzan (27 de noviembre de 2012), Paracho (1 de diciembre de 2020), y Cotija (26 de junio de 2023).

Roberto Monroy García, secretario de Turismo del Estado, estuvo presente en el evento donde el secretario Federal de Turismo, Miguel Torruco Márquez, dio a conocer los nuevos integrantes de este codiciado programa que se fortalece con una estrategia integral de acciones encaminadas a la conservación, mejoramiento y protección de la imagen urbana y servicios públicos.

Otros beneficios de ser Pueblo Mágico, es el impulso a estrategias de atención al turista; promoción y comercialización del producto turístico; la asistencia técnica de diversas dependencias federales a la población y la modernización de las micro, pequeñas y medianas empresas turísticas de la localidad, entre otras acciones.

Torruco Márquez destacó que, en respuesta a la convocatoria de inscripción al Programa Pueblos Mágicos, se recibieron 123 solicitudes de 27 estados, que se sometieron al proceso de evaluación técnica. De ese total, solo 87 contaban con expediente completo y de ese grupo, fueron elegidos 45 nuevos Pueblos Mágicos, equivalentes al 37 por ciento de los propuestos.



Perritos sin hogar estrenan casa gracias a maestra que designa proyecto ecológico a sus alumnos

- Alumnos apoyan a fundación Mike e Ica con casitas recicladas
 - Los materiales utilizados para su realización fueron exclusivamente reciclados, incluyendo cartón, llantas de auto, madera y plástico.



El CBTIS 162 realizó una actividad bajo la dirección de la maestra Maria Leticia López Hernández. Esto fue el proyecto final de los alumnos que consistió en la creación de casitas recicladas para brindar refugio a los perritos alojados en el santuario local.

H. Zitácuaro, Mich. - 27 de Junio de 2023.- Por: Armando Rabadán - El CBTIS 162 realizó una actividad bajo la dirección de la maestra Maria Leticia López Hernández. Esto fue el proyecto final de los alumnos que consistió en la creación de

casitas recicladas para brindar refugio a los perritos alojados en el santuario local.

Anteriormente se han recibido diferentes apoyos, sin embargo, en esta ocasión, fue exclusivamente gracias a los

grupos de la maestra Lety que se llevaron a cabo las construcciones de estas casitas. Los materiales utilizados para su realización fueron exclusivamente reciclados, incluyendo cartón, llantas de auto, madera y plástico. Los alumnos demostraron ingenio y habilidad al elaborar estas casitas y asegurarse de que fueran funcionales.

Teniendo en cuenta las características de cada grupo de perros y sus temperamentos, se realizaron ajustes en la ubicación de las casitas. Aquellas construidas con madera y llantas fueron destinadas a los perros más juguetones, mientras que las casitas de cartón se colocaron para los perros más tranquilos.

Los integrantes de la fundación Mike e Ica agradecen el apoyo constante de la comunidad, ya que normalmente se reciben donaciones de croquetas, productos de limpieza y otros elementos que pueden ser subastados para generar recursos, pero también solicitan el apoyo de la comunidad en la esterilización de animales en situación de calle, ya que es la única forma de controlar la sobrepoblación y evitar el sufrimiento de estos animales.

Hacen la invitación a todos a adoptar en lugar de comprar animales, y recordar que el alimento para perros es una necesidad constante, ya que se consumen aproximadamente 50 kg al día. También ofrecen un programa de adopción virtual en el que las personas pueden apoyar mensualmente con una contribución de \$150 o \$200, lo cual los ayuda a cubrir ciertos gastos.

Si quieres contribuir a esta causa y apoyar a las mascotas sin hogar, puedes comunicarte a la página de facebook Mike e Ica Contra el Abandono.

140 mil arbolitos se reforestarán este año

- Jornadas empezarán cuando el suelo esté apto

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante la temporada de lluvias, en distintos puntos del municipio se reforestarán más de 140 mil arbolitos de varias especies. Estas acciones comenzaran cuando el suelo esté apto.

Así lo señaló la titular de la oficina de Medio Ambiente, Yunuén García Téllez, quien destacó que aunque ya caído la primera lluvia de la temporada en el municipio, deben haber por lo menos otras 7 para que el arbolito absorba todos los nutrientes del suelo.

Dijo que la onda de calor que afectó todo el país retrasó los trabajos que ya tenían planeados de reforestación, sin embargo ahora que comenzó a llover se retoma la misma logística y solo se habrá de esperar unos días para llevarlos a cabo.

Además de las 140 hectáreas que se reforestarán dentro de la Reserva de la Biosfera de la Mariposa Monarca, expuso que se dotó de 70 mil plantas más a la población para que reforeste algún predio que tenga.

La funcionaria municipal, agregó que este miércoles estarán celebrando el Día del Árbol, será a las 10 de la mañana en el Parque de la Estación; ahí se presentará el plan ambiental de este lugar, se explicará el proyecto así como sustento del derribo que se tuvo de algunos árboles. También se estará regalando a la población entre 1 y 100 árboles para que los reforeste.



Durante la temporada de lluvias, en distintos puntos del municipio se reforestarán más de 140 mil arbolitos de varias especies. Estas acciones comenzaran cuando el suelo esté apto.

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Excelente Calidad a bajo costo.

153-80-44

Álbum fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

(715) 110-06-65

MATAMOROS Pte No. 2

Medio Cuadra de la calle al lado de la farmacia Rubia

AMD Publicidad GMD Publicidad

Carteles Tablóide a Color



Adhesivos y papeles especiales

Qualia, Couché, Sulfurada, Cromocolor, Couché Adhesivo, Milard, Invitaciones.

LONAS Impresas

100% CERO PÉRDIDA

Presas del Bosque registra niveles críticos

- Está al 36% de su capacidad
- Vecinos y pescadores señalan que años anteriores su descenso ha sido mayor

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Presa del Bosque se encuentra en niveles críticos, de acuerdo a la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) está en el 36% de su capacidad total.

Fue en el 2021 cuando alcanzó su nivel más alto, con fecha 8 de octubre llegó al 100%, incluso se alertó a comunidades vecinas al cauce, que no se acercaran a las orillas porque había posibilidades de un accidente o desborde. A simple vista se podía ver el agua pasar por el vertedero.

Luego en el 2022 por el contrario, no se recuperó lo suficiente, ya que la temporada de lluvias comenzó en los primeros días de junio, se registraron precipitaciones pluviales importantes, pero no se vieron reflejadas en una recuperación de este cuerpo de agua, únicamente alcanzó el 80% de su capacidad total.

Desde su creación, la Presa del Bosque es vital para el riego de parcelas y huertas de diferentes ejidos de la parte baja de Zitácuaro, Jungapeo, y otros más, incluso dota del vital líquido a la zona conurbada del Estado de México y la Ciudad de México.

PESCA HABAJADO HASTA EL 15%

La situación que presenta la Presa del Bosque también a afectado a los pescadores de La Encarnación, ya que actualmente ha disminuido su pesca hasta un 15%.

Esto se debe a que el agua se concentra en la mitad, por lo tanto los peces que ahí viven buscan la mayor profundidad posible, pues ahí el agua está más fresca.



La Presa del Bosque se encuentra en niveles críticos, de acuerdo a la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) está en el 36% de su capacidad total.

Rafael Garduño Ruiz, integrante de la Sociedad Cooperativa de Pescadores de La Encarnación, señaló que en temporadas normales al día pescan hasta 60 kilos de pescado, y actualmente solo 15 kg o incluso mucho menos, además implica más trabajo para ellos.

“HA HABIDO AÑOS PEORES”: VECINOS

Aunque la autoridad señala que es grave el descenso del nivel de este cuerpo de agua, vecinos y pescadores señalan que en años pasados el descenso ha sido mucho menor.

“Todavía le falta por bajar el nivel, por experiencia hemos vivido cuando el agua está más en el centro y hasta ahora eso no ha pasado; además creemos que del sistema Cutzamala no le están extrayendo tanta agua como otras veces”.

En este sentido, dijeron que la situación no es tan grave, además ya cayó la primera lluvia y esperan que se recupere



rápidamente.

SE DEBE OPTIMIZAR EL AGUA: AYUNTAMIENTO

Aunque la situación de la Presa del Bosque no compete directamente al Gobierno Municipal, éste a través de la oficina de Medio Ambiente lleva a cabo acciones para optimizar el riego, es por ello que se impulsa la agricultura sustentable.

Yunuen García Téllez, titular de dicha dependencia dijo que la situación actual es alarmante, sin embargo se esperan buenas lluvias y se tiene un buen pronóstico sobre el temporal.

Anuncia Bedolla fondo federal de estabilización a municipios; apoyará obra pública

- Alcaldes coinciden en mantener coordinación con el estado para acceder al FEIEF

Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó a presidentes municipales que, a través del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), se compensarían recursos de participaciones federales que no lleguen al estado a fin de garantizar liquidez y certeza presupuestal este año.

En reunión de trabajo con alcaldes emanados de las diferentes instituciones partidistas, se explicó que se trata de un fondo contingente de 50 mil millones de pesos, para adelantar recursos que apoyen diversas acciones en los estados y municipios.

Detalló que, en caso de ser necesario, el FEIEF respaldará al Fondo de Aportaciones

Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales (Faeispum), con el 75 por ciento de los recursos si no se entregan en su totalidad, por caída de participaciones federales.

Por lo que las 32 entidades del país, incluido Michoacán, ya firmaron el acuerdo y ahora corresponde a los municipios hacer lo propio para que sean dispersados los recursos del FEIEF.

Aclaró que esta operación no endeudará al estado ni a los municipios, ya que será la misma federación la que pague con los ingresos que integran el propio FEIEF, provenientes del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo

o excedentes de ingresos federales.

Los coordinadores de alcaldes emanados de los diferentes partidos políticos, agradecieron la información al referir que se transparenta la situación y confiaron en que con estos recursos, se avance con la obra pública pendiente y aprobada para su ejecución este año, por lo que coincidieron

en mantener la coordinación con el Gobierno del Estado para acceder al FEIEF.

Participaron los secretarios de Gobierno, Carlos Torres Piña; de Finanzas y Administración, Luis Navarro García; de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez y el coordinador general de la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas, Roberto Arias Reyes.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó a presidentes municipales que, a través del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), se compensarían recursos de participaciones federales que no lleguen al estado a fin de garantizar liquidez y certeza presupuestal este año.

Contemplando la Creación

P. Ángel Espino García

UNA MIRADA AL UNIVERSO Y A SU CREADOR (55)



1.- Había en el campo un gran terreno lleno de girasoles. Era una alfombra llena de colores. Un día pasó un campesino y arrojó una bellota entre los girasoles. Con el tiempo brotó un pequeño encino con una hoja. Las flores se burlaban del pequeño, y le decían: “Chaparro”, nos das lástima. Eres una hierba y no sirves para nada. Así es, dijo el encino. Soy un niño, pero creceré y seré fuerte. Daré sombra a los viajeros y viviré muchos años. Ja, ja, decían las flores. Felicítanos. Nosotras somos bellas y valiosas. Dijo el encino: su belleza es pasajera. Ya vienen las heladas y van a morir. A los pocos días llegó el frío con hielo, y se marchitaron las flores. El encino soportó el frío, creció sano, dio bellotas y se formó un bosque para las aves y para los humanos.

2.- LA PALABRA DE DIOS. “De tus compañías no abandones a un viejo amigo, pues uno nuevo no será igual que él. Amigo nuevo es como vino nuevo. Deja que se añeje. No envíes al malvado, pues no sabes cuándo llegará su día. No envíes al insolente. Piensa que a la hora de la muerte tendrá su castigo”. (Eclesiástico 9) “Contra soberbia, humildad”.

3.- LAS ESTRELLAS VARIABLES Y LAS CEFEIDAS. Una estrella variable es una estrella cuyo brillo cambia en una escala temporal que va de fracciones de segundo, de minutos y de años. En el caso de las estrellas variables extrínsecas, la variación es una ilusión causada por la rotación de la estrella, o por otra estrella o planeta que pasa por delante. En el caso de las estrellas variables intrínsecas, como las cefeidas, el cambio es debido a los cambios físicos de la propia estrella. Las cefeidas son un tipo de estrellas variables que muestran una relación entre su período y su luminosidad. Cuanto más brillante es una cefeida, mayor es su período, por lo que, al medir su período, se determina lo brillante que es. ¡Gloria y alabanza a nuestro Dios!

5 razones para estudiar Ingeniería Industrial y en Sistemas

Si quieres diseñar sistemas de manufactura para optimizar los recursos de la organización de acuerdo con las mejores prácticas de manufactura y calidad, esta es la carrera para ti

La Ingeniería Industrial y en Sistemas es una carrera amplia y rica, que permite la innovación y el desarrollo de tecnología, industrias y sistemas de producción que impulsa, a quien se dedica a esta profesión, crecer en muchos sentidos.

Y es que, la Ingeniería Industrial y en Sistemas es una profesión muy importante en las empresas, ya que ayuda a mejorar la eficiencia y la efectividad de los procesos en su operación. El objetivo principal de un profesional es la toma de decisiones estratégicas basadas en la optimización de recursos. Así que estudiar esta carrera te podría traer grandes satisfacciones personales y profesionales.

Si estás interesado en esta carrera la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG) te da estas razones para que te decidas a estudiarla.

1.- Grandes conocimientos

Si estudias la carrera de Ingeniería Industrial y en Sistemas serás un profesional que diseña sistemas de manufactura para optimizar los recursos de la organización de acuerdo con las mejores prácticas y calidad, por lo que desarrollarás procesos de bienes y servicios para satisfacer las necesidades de los clientes dentro del marco normativo que aplique.

2.- Experto en sistemas

Como experto en la Ingeniería Industrial y en Sistemas podrás trabajar en todas las ramas industriales de bienes y servicios, las áreas técnico-administrativas, tales como: proyectos, producción, procesos, control y aseguramiento de la calidad y desarrollar y dirigir tu propia empresa o agencia consultora.

Un Ingeniero Industrial y en Sistemas se encarga de hacer un análisis y mejorar los procesos de sistemas de producción, logística, distribución y más aspectos operativos de las empresas, con el objetivo de aumentar eficiencia, reducir costos y mejorar calidad.

3.- Crecimiento personal y profesional

Un Ingeniero Industrial y en Sistemas está capacitado en la toma de decisiones basadas en el análisis de datos, lo que es muy relevante para las empresas, por lo que un egresado de esta carrera tiene las capacidades para ocupar cargos importantes en las organizaciones.

Gracias a los conocimientos adquiridos durante la carrera, al egresar estarás bien preparado y en constante crecimiento, te convertirás en un profesional que se capacita, investiga y se mantiene actualizado en su profesión realizando estudios de especialización o posgrado.

4.- Gestión de grandes proyectos

Debido a su formación, el Ingeniero Industrial y en Sistemas tiene la habilidad de gestionar proyectos empresariales, desde los más pequeños hasta los más grandes. Y es que, un profesional de esta carrera es responsable de planificar, coordinar y controlar los proyectos, asegurando que se cumplan los plazos, presupuestos y objetivos establecidos por la empresa.

5.- Contribuye a la mejora continua

La calidad y mejora continua es fundamental para que las empresas puedan trascender a lo largo del tiempo. Un Ingeniero Industrial y en Sistemas también tiene como objetivo lograr la mejora continua en las organizaciones, a través de metodologías como Lean Manufacturing O Six Sigma, en la que los profesionales buscan eliminar desperdicios, reducir tiempos de producción y mejorar la calidad de los productos o servicios.

En conclusión, si estudias la Ingeniería Industrial y en Sistemas tendrás un abanico de conocimientos y habilidades muy amplias, que beneficiarán a la industria, los negocios y economía nacional, ya que su enfoque de mejora continua y gestión de proyectos permite a las empresas ser competitivas y adaptarse a los cambios para trascender con el tiempo. Conoce el programa que te ofrece de la UAG en <https://www.uag.mx/es/profesional/ing-industrial-y-en-sistemas>



Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

MOFAS O BURLAS

La burla por defectos físicos es una conducta más que reprochable, debe ser condenatoria hasta su eliminación, y aunque posiblemente eso no llegue a pasar, si es necesario mencionar del grado de madurez que debe tenerse para hacer mofa de lo que incluso pueda constituir una enfermedad que haya alterado el aspecto físico de alguien. Cuando hace falta la confianza, afectan enormemente los dedos de muchas manos señalando acompañados de risas burlonas, que llegan a un acercamiento animal casi sin diferencia (guardando las proporciones).

No hace falta distraer la vista en búsquedas de lo que podemos considerar los defectos del otro, nos es tan fácil hacer



comentarios despectivos de lo que para algunos no es agradable llegando al extremo violento de hacer señalar o fomentar que otros se adhieran a la conducta intolerante que agrande lo que nació para mal y morirá con el mismo fin. Qué mente puede llamarse sana si se atreve a sentirse ideal, puro o casto y ve al otro u otros despectivamente, no sólo con desagrado, sino que se llegan a volverse incitadores de burlas.

Los hogares sin duda deben ser los sitios en donde se comience con clases serias, formales del respeto a los demás, la escuela debe reforzar el compañerismo y estricto apego a la pluralidad, pues mientras se abuse del pequeño por su tamaño, del niño o niña con pecas por haber nacido así, o del más alto, con mayor peso por gusto o por alguna alteración metabólica, o no se reduzcan los grados en los que sufrimos estos problemas, seguiremos teniendo tareas pendientes en los libros de texto, en los planes de estudio, pero sobre todo en cada hogar que habitamos.

Hace falta entendimiento entre todos, pero sobre todo respeto y amor por nosotros, para denunciar abusos y abusadores, así como tiempo para que no tengan que seguir poniéndonos en los estados y países que otras naciones no recomiendan visitarnos, pues los índices de violencia, los muertos, los acibillados tuvieron orígenes simples, de diferencias y carencias que de haber sido tratados o atendidos seguramente en otras condiciones nos encontraríamos.

No podemos permitir distraernos o gastar el tiempo para burlarnos, para comparar por alguna características que consideremos diferente, antes tendríamos que abrazar la diversidad, que comprender que la comunicación tiene como finalidad el acuerdo, que si alguien nos rebasa en estatura, en dedicación al estudio, o está un poco más bajo, es por su propia historia genética, por su vida y es su estado, lo que no le hace más o menos que todos, pero sobre todo algo que no debe importarnos a la hora de integrarnos, vivir juntos y bien formados.

Es increíble el modo en que se llegan a ensañar desde niños jóvenes y ancianos para burlarse de los demás, sin antes haberse mirado, y detenidos frente al espejo reconocer que todos somos genéticamente hablando y en especie hermanos, igual para trabajar, amar y vivir como humanos y dejando atrás o borrar lo que encontramos por todos lados. Pues ya sea en el internet dentro de las redes sociales que en los periódicos en los que encontramos además de memes y cartones, alteraciones de imágenes, ediciones para mal comparar, afectar y desinformarnos.

La libertad debe ser bien aplicada cuando se trata de respetarnos, y no se puede justificar para hablar de expresarnos, pues ser una figura pública no evita ni separa del sentir, llorar o reír como todo humano lo hace, ya sea una persona en particular, o un grupo con quien con quien no compaginemos suficiente, pero antes de querer violentarnos, sería mejor separarnos y de forma respetuoso dejar hacer y dejar pasar sin afectar ni que nos afecten. Y es que, es más que de bajo argumento en tiempos de elección, por ejemplo, burlarse de los lunares la nariz o el cabello, pues los candidatos, mientras los representantes postulantes y/o en su caso triunfantes se dirijan con lealtad, honradez y apego a las solicitudes del pueblo, no encuentro por qué tener que hacer o permitir que salgan risas de simplezas personales que agreden o nos son cosas y temas intrínsecas, unipersonales y de sin mayor miramiento no afectan los fines sociales.

Hoy es tiempo, no mañana ni pasado de comenzar a mirarnos todos iguales con nuestras diferencias, madurando en la libertad dada para arroparnos, no solo en las desgracias o las tristezas que tenemos si no en cada momento en que vivimos, en lo también debemos abonar es en conocernos más, pues somos más que cabellos, incluso más que unos ojos, o lo que por fuera se ve, pues en cada una y uno de nosotros vive un ser con capacidad de amar antes que promover odiarnos.

Abierta, convocatoria para reclutar personal de custodia para penales de Michoacán

- Para garantizar la guardia y seguridad de las personas privadas de la libertad.



La Coordinación del Sistema Penitenciario continúa con la búsqueda de personal para garantizar la guardia y seguridad de las personas privadas de la libertad en los 11 penales de la entidad.

Morelia, Michoacán, 26 de junio de 2023.- La Coordinación del Sistema Penitenciario continúa con la búsqueda de personal para garantizar la guardia y seguridad de las personas privadas de la libertad en los 11 penales de la entidad.

La convocatoria de reclutamiento 2023 cuenta con vacantes en los Centros Penitenciarios ubicados en Morelia, Zamora, Sahuayo, La Piedad, Zitácuaro, Maravatio, Uruapan, Tacámbaro, Apatzingán y Lázaro Cárdenas.

Tras una evaluación física y de control de confianza, las personas que decidan ingresar a las filas del cuerpo de seguridad y custodia penitenciaria de Michoacán, adquirirán destrezas y conocimientos profesionales que incluyen el Certificado Único Policial, mismo que lo califica como personal operativo de Seguridad Pública y que los hace acreedores a un sueldo de 11 mil a 15 mil pesos mensuales, prestaciones de ley, desarrollo profesional y capacitación constante, así como atención en salud integral para ellos y sus familias.

El perfil para ser candidato a oficial de custodia es:

- Ser ciudadano(a) mexicano(a) por nacimiento en pleno ejercicio de sus derechos políticos y civiles, sin tener otra nacionalidad.
- Edad requerida de 18 años a 35 años.
- Contar con estudios mínimos de bachillerato concluido o equivalente.
- Estatura mínima de 1.55 m para mujeres y 1.65 m para hombres.
- Haber concluido el servicio militar nacional (cartilla liberada en caso de hombres).
- Aprobar los procesos de evaluación de control de confianza.
- No estar suspendido o inhabilitado, ni haber sido destituido por resolución firme como servidor público.
- Ser de notoria buena conducta, no haber sido condenado por sentencia irrevocable, por delito doloso, ni estar sujeto a proceso penal.
- Abstenerse de consumir sustancias psicotrópicas, estupefacientes u otras que produzcan efectos similares.
- No padecer alcoholismo.

Para mayor información las y los interesados pueden consultar la página cspemo.michoacan.gob.mx, o comunicarse a los números telefónicos 443 320 07 03 y 443 793 69 02, o directamente en la dirección San José del Cerrito s/n, frente al Conalep en Morelia, Michoacán.

¡ALERTA! Descubren peligroso ciberfraude en WhatsApp, ofrecen empleo fácil para luego robar tus datos bancarios.

- Los supuestos defraudadores invitan a las víctimas a aceptar un trabajo del que se puede obtener dinero 'fácil'.

- Una vez cumplidos unos pasos proceden a pedir datos bancarios o solicitan se suscriban a cuentas de prepago, mismos que utilizan para sustraer el dinero de las cuentas.

Michoacán, 24 de junio del 2023.- Derivado del monitoreo permanente y de la atención a denuncias ciudadanas, el personal de la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), alerta a la ciudadanía por un fraude difundido en la red social de 'WhatsApp'.

Mediante un número desconocido con lada extranjera, los supuestos defraudadores contactan a la posible víctima, ofreciéndole un trabajo que le hará ganar dinero 'fácil', donde le pedirá que comente o interactúe con cuentas o contenido de

YouTube o TikTok. Toda vez que haya seguido las instrucciones y adjunte evidencia de ello, le solicitarán sus datos bancarios para depositar su pago o le pedirán suscribirse a cuentas de prepago, una vez hecho esto sustraen el dinero de sus cuentas.

Por lo anterior, la SSP recomienda a la población seguir las siguientes recomendaciones:

- No contestar mensajes de números desconocidos.
- No proporcionar información personal, como datos personales, bancarios, etc.
- Evitar ingresar a enlaces de dudosa confianza.
- Privatizar su cuenta WhatsApp, así como, realizar la verificación de dos pasos.
- De igual manera, informar a los menores sobre no responder mensajes de números desconocidos.
- Vigilar cuentas de correo y redes sociales.
- Ignorar alertas emergentes de falsos virus
- Establecer contraseñas fuertes y seguras.

Aunado a ello, esta institución recuerda a la ciudadanía el uso de la línea de Emergencias 911 y el teléfono 089 Denuncia Anónima, donde podrán solicitar apoyo y orientación en caso de ser víctima de algún ilícito.



Joven intenta salvar a sus hermanos y los 3 mueren ahogados en una olla de agua agrícola

Purépero, Mich.- 26 de junio de 2023. - Tres hermanos perdieron la vida trágicamente, cuando dos de ellos cayeron por accidente a una olla de agua agrícola, ubicada en el cerro "El Tulero", de Purépero. La tercera víctima intentó rescatar a sus consanguíneos, pero falleció en el intento.

Sobre el caso se supo que un grupo de jornaleros realizaba trabajos de pegar huelle para la captación de agua para una olla agrícola, en un determinado momento cayeron al estanque los hermanos José Baltazar G., de 19 años y Rigoberto G., de 15 años.

Al ver que no podían salir, Luis Gustavo G., de 24 años, se lanzó al agua con la finalidad de ayudarlos, sin embargo, al final los 3 perecieron.

Al darse cuenta de lo ocurrido algunos compañeros de los susodichos solicitaron ayuda, pero para cuando arribó la policía ya nada se pudo hacer, por lo que el área fue acordonada de acuerdo a los protocolos de la cadena de custodia.

Posteriormente, llegó el personal de la Fiscalía General del Estado, cuyos agentes y peritos iniciaron las investigaciones correspondientes y con apoyo del personal de Bomberos de Purépero y Zacapu, rescataron los cadáveres.

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith Reyes
Neurocirujano y Neurofisiólogo

www.drgervith.com

contacto@drgervith.com

(55) 56783727 Citas
(55) 2240 0481 Urgencias

Agenda una consulta



ELECTROENCEFALOGRAMA
ELECTROMIOGRAFIA

ZITÁCUARO	AGENDA TU CITA	CDMX
Salazar Nte. No. 10 Col. Cuauhtémoc 715 153 3767	Hospital Ángeles Acoxpa Consultorio 100 55 5678 3722 Centro Médico Dalinde Consultorio 506 55 5574 7925	